



Nasushiobara



Linz

ÜBEREINKOMMEN zwischen der Landeshauptstadt Linz, Republik Österreich, und Nasushiobara City, Japan

Um die freundschaftliche Zusammenarbeit zwischen Nasushiobara City mit Linz zu fördern und einen Beitrag zur Entwicklung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen der Republik Österreich und Japan zu leisten, entschließen sich die Städte Nasushiobara City und die Landeshauptstadt Linz offizielle partnerschaftliche Stadt-Beziehungen herzustellen.

Die Landeshauptstadt Linz und Nasushiobara City werden im Rahmen ihrer Möglichkeiten die partnerschaftliche Zusammenarbeit gestalten und pflegen.

Im Besonderen sollen die verschiedenen kulturellen und geschichtlichen Entwicklungen der Völker wechselseitig durch geeignete Maßnahmen den Menschen der Städte nähergebracht werden.

Mit dieser Städtepartnerschaft soll eine rege Kooperation auf verschiedenen Gebieten erreicht werden. Unter anderem soll es zu Kontakten zwischen den Menschen der Städte in Angelegenheiten der Wirtschaft, des Handels, der Wissenschaft und der Technik, der Kultur und des Bildungswesens, des Sports und des Gesundheitswesens, der Stadtplanung und des Jugend- und Studentenaustausches kommen. Im Mittelpunkt aller Aktivitäten soll eine positive Entwicklung der Städte stehen.

Die Städte werden in angemessener Form eine ständige Verbindung aufrechterhalten, um den Geist der Vereinbarung Rechnung zu tragen und den Vertrag mit Leben zu erfüllen.

Diese Vereinbarung wird in deutscher und japanischer Sprache verfasst und tritt mit dem Tag der Unterzeichnung in Kraft.

Nasushiobara City am 13. Juni 2016

Bürgermeister
Nasushiobara City
Japan

Bürgermeister
Landeshauptstadt Linz
Republik Österreich